

Ecrit en avril 2020 début de crise du coronavirus :

Le coronavirus : une bonne excuse suivie d'une grosse erreur et cela va de pair avec le système d'information médiatique contrôlé par le pouvoir et qui manipule l'opinion.

D'une part Le coronavirus est une bonne excuse pour diminuer nos libertés et rentrer dans un état policier, que va-t-il se passer ? si l'on n'est pas vacciné nous interdira-t-on d'aller au restaurant ? va t'on nous imposer des puces, ou va-t-on nous suivre par intelligence artificielle ? jusqu'où ira-t-on ? d'autre part la vaccination de tous risque au contraire de développer des nouvelles souches de virus plus virulentes voilà la plus grosse erreur, d'autre part les vaccins à ARN sur le long terme risque de développer des mutations dans l'ADN humain voilà la deuxième erreur. Il ne faut pas que l'homme se laisse guider par la peur, le tout hygiéniste risque d'affaiblir l'espèce humaine, seul les personnes âgées et selon leur immunité (il y a encore beaucoup de travail scientifique pour qu'avec une prise de sang l'on sache si l'on a ou non besoin du vaccin) et aussi selon leur choix devrait pouvoir être vacciné, l'on n'a pas assez de recul scientifique pour pouvoir vacciner tout le monde, il faut que l'humanité accepte la mort comme faisant partie de la vie et ne plus avoir peur.

Ecrit mi-novembre 2021 :

Mon infirmier m'a dit qu'il remarquait une recrudescence des cancers du cerveau et de pancréatite ainsi que de multiples inflammations handicapante (au pied par exemple empêchant de marcher longuement ou provoquant de la fatigue) chez de nombreuses personnes, j'en connais personnellement, ce qui confirme mon analyse première. Enfin on peut se poser la question combien de fois devra-t-on se vacciner ? l'efficacité du vaccin n'est pas très démontrée.